
鶴嶺東地区まちぢから協議会会議報告書 

部会名 全部会 会議名 第３回会議 

日付 令和 4 年 7 月 15 日 場所 鶴嶺東コミセン 記入者 増田純子 

＜主な内容＞ 

・令和 4 年度部会⾧について 

  円小推進協会⾧ 吉本さんと、まちぢから協議会会⾧ 森谷さんと相談していただく。 

 

 ・子どもの見守りについての情報交換 

  鶴嶺小 ：正門前の横断歩道の移動の話も聞くが、他に出来ることはないか 

      今までも要望を出してきたが、太鼓橋付近の自転車押し歩きのお願いの看板は実現したが 

      そのほかの要望は実現していない。 

  浜之郷小：電柱の移動する話は出ているが、時期などは決まっていない。 

       「この先すれ違い注意」などの表示をして、保育園前からスピードを緩めさせるのも必要 

   

  《気になったこと》 

・スクールゾーンでも速度制限３０キロ、４０キロと表示が違うのはなぜ？ 

 ・保護者のマナーの問題になるが、雨の日に送迎の車を避けて畑の杭に傘をぶつけて破れてしまった子が 

  いた。 

 ・富士スーパー前の歩道が狭く、雨の日は傘同士がぶつかって危険。 

部会⾧代理として 

  部会⾧が決まらないまま４回目の部会開催だった。代理で会議を進めているが、時間をやりくりして 

  出席してくださっている部員の皆さんに心から感謝申し上げたい。次回は新たな部会⾧のもと部会開催 

  出来ることを願っています。 

 

 

＜次回の予定・内容＞ 

 

 

 

 

＜その他＞ 

 

 

 

 

☞ 以下に報告願います 

  広報担当 西江園 n.yuko.0209@gmail.com 


